

SÍNTESIS del Biobío

Hospital Regional suma 102 atenciones por heridas a bala y gravedad

Este número es menor al que se registró durante igual período del año pasado, cuando se contabilizaron 107 casos. Sin embargo, en 2025 las víctimas que llegan a Urgencias han presentado condiciones más críticas. Por lo mismo, desde el recinto hospitalario han debido generar nuevos planes para agilizar las atenciones y resguardar la integridad del personal y de los demás pacientes. "Estamos muy preocupados", advierten



Elecciones: cierra plazo para salidas del gabinete regional

Tanto los seremis como los directores de servicio a nivel regional se mantuvieron en sus cargos, incluidos la titular de Gobierno, Jacqueline Cárdenas (FRVS), y su par de Salud, Eduardo Barra (PC), que eran posibles postulantes. Dirigentes regionales de las respectivas colectividades detallaron que se mantienen a la espera de la definición desde el nivel central sobre una o dos listas para los comicios, aunque ya avanzan en la definición de sus cartas.



Administrador asumirá crisis educativa en Thno.

El jefe comunal insistió en la necesidad de contar con una pronta designación en el cargo y así asegurar el buen funcionamiento del servicio educativo, que enfrenta un déficit superior a los \$9.500 millones y diversas deudas. La Seremi de Educación activó un convenio para pagar las cotizaciones atrasadas de los profesores, entre otros. Este viernes se desarrolló una nueva reunión, en Temuco, donde se marcaron algunas directrices para salir de la crisis.

Plan de seguridad prioriza recintos públicos

La seremi de Seguridad del Biobío, Paulina Stuardo, se refirió a la estrategia que se aplicará durante la segunda parte del año a nivel regional, con el fin de enfrentar los delitos de connotación pública más frecuentes de 2025. La autoridad detalló que además de la información recopilada a nivel comunal se contó con las estadísticas del nivel central. El uso de armas en los barrios y la violencia en establecimientos de salud y educación son los focos.

Cae cifra de víctimas de delitos en la Región

La ENUSC reveló que el 6,2% de los hogares tiene un integrante que fue víctima de un ilícito y un 3,8% sufrió uno de forma individual, índices menores a 2023, pero más personas creen en el aumento de la delincuencia. Desde la Seremi de Seguridad Pública y la Asociación de Municipalidades sostienen que la diferencia entre los indicadores tiene relación con factores locales, por lo que apuntan a un trabajo focalizado para disminuir la brecha.